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【明報專訊】卑詩省衛生廳長狄德安

（Adrian Dix）昨日宣布，溫哥華市中

心 新 落 成 的 緊 急 基 層 醫 療 中 心

（Urgent Primary Care Centre）將於

今日正式啟用，這是省內第五個同類型

醫療設施。他預計，該中心將為周邊醫

院分擔三分之一的急症室病人。

【明報專訊】隨着大麻產業的崛起，為大麻產
品拍攝營銷圖片的新型職業也應運而生。卑詩酒
品銷售署（BC Liquor Distribution Branch）現公開
招募大麻攝影師，但要求圖片既不能過度美化和
宣傳大麻，又要達到引人注目的效果，給攝影師
出了個大難題。

大麻於上月起合法化，負責營運公營大麻店的
卑詩酒品銷售署也需要新招募具備攝影、產品知
識、和銷售經驗的專家，以滿足顧客的需求。銷
售署最近就透過卑詩省府的BC Bid投標網頁，面
向公眾徵求大麻產品及配件的攝影承包商。

銷售署在徵求建議書（RFP）中表明，市場營
銷部門將利用大量圖片在官網上、實體店內的標
牌和小手冊、及社交網站上進行營銷。然而，圖
像必須要遵從聯邦政府對於宣傳大麻所做出的限
制，特別是在涉及青少年時。

酒品銷售署發言人澤諾科（Viviana Zanocco）
表示，銷售署作為省府下的一間機構，在發布尋
求服務提供者，以支持酒類和大麻的批發分銷及
零售的機會時，都會選擇在省府的BC Bid網頁做
廣告。她在一封電郵聲明中稱，酒品銷售署希望

，所有為其提供服務的供應商，都能夠遵守與其
業務相關的法律。同時，她亦表明，由於大麻合
法化而新增加的相關非醫用大麻業務並未對銷售
署構成任何挑戰。

雖然酒品銷售署可能沒遇到什麼困難，但並不
代表攝影師一樣可以輕車熟路地適應該情況。大
麻信息網站Leafly Canada管理總監沃斯（Jo Vos）
表示，大麻攝影並沒有明確的規定，亦沒有先例
清楚地介紹可以做什麼或不可以做什麼，攝影師
很難掌握如何滿足加拿大衛生部（Health Canada
）對營銷大麻的限制。

沃斯指出，一般來講，攝影師在拍攝和營銷大
麻時應避免三件事。首先，不應過度美化大麻或
向未成年人宣傳大麻。其次，在拍攝或修圖時，
應銘記要呼籲公眾負責任地吸食大麻，切勿鼓動
公眾吸食大麻。最後，照片不應宣傳吸食大麻會
帶來的特定效果。但他也承認，新興的大麻產業
確實開闢了許多新商機。

有興趣的攝影師可在12月7日之前提交提案，
並在此期間完成問答環節，而酒品銷售署將在12
月19日之前做出決定。

位於溫市中心漢比街（Hornby St.）1290 號的
新緊急基層醫療中心將於今日起正式投入服務，
在全年每周7日於早上8時至晚上10時開放。中
心內有基本的治療室、實驗室、X光室和藥房，
將為市中心及西端（West End）居民提供不危及
生命安全的病症的緊急治療。

狄德安指出，病患的情況屬於非緊急性時，若
到醫院急症室求診可能要排隊等候上數小時，而
緊急基層醫療中心則可以在 12 小時至 24 小時之
內提供護理服務。

同時，他又指出，本省家庭醫生不足的問題一
直存在，省內約有75萬人沒有家庭醫生，其中市
中心就有2萬人沒有家庭醫生，他們通常最後只
能去醫院急症室求診，而不少在周末求診的病人
亦會選擇到醫院急症室，大大加劇了醫院的工作
量。他表示，來醫療中心求診的病患不僅可以更
快地得到診治，還可以在中心的幫助下，與家庭
醫生取得聯繫。

他預期，三分之一原本打算前往聖保祿醫院
（St. Paul's Hospital） 及 溫 哥 華 綜 合 醫 院
（Vancouver General Hospital）的病患，會考慮轉
至該醫療中心接受治療，從而減輕醫院急症室的

壓力。
狄德安說，緊急醫療中心內除有醫生和護士當

值，還有藥劑師、醫務助理和其他醫療專業人員
，這樣的 「團隊醫療服務」（team-based health
care）模式正是省府全新制定的基層醫療發展策
略之一部分。該醫療中心是省內第五個同類型醫
療設施，亦是溫哥華沿岸衛生局（Vancouver
Coastal Health）區域的第一個。衛生廳期望，在
未來兩年內，每6個月就在各衛生局區域啟用一
間新緊急基層醫療中心，在省內總共建立10間緊
急基層醫療中心。

卑詩醫生協會（Doctors of B.C.）主席凱德斯基

（Eric Cadesky）表示，世界上最好的醫療保健系
統都離不開強有力的基層醫療護理。他希望，市
中心的緊急基層醫療中心能夠滿足社區成員兩個
最大的需求，在普遍的營業時間結束後還能夠接
受緊急治療，同時，為有需求市民提供與家庭醫
生的聯繫，以便得到長期的照顧。

家庭醫生溫哥華分會（Vancouver Division of
Family Practice）的鄧肯（Fiona Duncan）說，她
有着多年的家庭醫生經驗，她認為，新醫療中心
將成為幫助市中心居民能夠便利接受診治的重要
一環，使患者與當地的家庭醫生都能透過該系統
得到最好的支持。

大麻攝影。 （資料圖片）
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溫市緊急基層醫療中心啟用
將分擔周邊醫院1/3急症室病人

▲溫市中心緊急基層醫療中心。 （耿一文攝）

▲新醫療中心的診療室。 （耿一文攝）

▲X-Ray室。 （耿一文攝）

▲狄德安（右三）、凱德斯基（右二）及鄧肯（右一）。 （耿一文攝）

卑詩酒品
銷售署在
BC Bid上
的廣告。
（BC Bid

截圖）

卑詩酒品銷售署招募大麻攝影師
圖片不可美化又要引人注目 考起應聘者

【明報專訊】省府早前宣布限制農業保留地
（ALR）上興建大屋的面積，限制在 5400 平
方呎之內，有農場東主新近組成協會，昨日在
素里舉行集會，反對省府不徵詢務農業者意見
，強調許多農田是由一整個家族、甚至多個家
族合作營運，大屋是讓所有家人可以在同一屋
簷下，不是所有農地大屋都是被人用來炒賣。

新成立的機構名為卑詩農場東主協會（BC
Farmland Owners Association），指省府推出的
Bill 52號限制農地建築物面積的法案，對務農
業者的徵詢不足，會非常影響農業營運。

協會發現言人吉爾（Gunraj Gill）稱，省府
推出法案的過程草率，若省府希望訂立一個面
積上限，應該與業者一同制定。

吉爾說該協會由350個務農家庭成立，他們
加起來共擁有 1.5 萬英畝的農地。協會呼籲省
府修訂法案，容許已提出建屋申請的案件，可
以不受新法限制。

他強調，在本省務農的業者，許多是整個家
族、或多個家族合作經營一個農場，興建大面
積的樓房，是方便家人可以共住，是有實際需
要，而非為了炒賣房地產或興建豪華住宅。

素里農夫 Kevin Buttar 昨日在大會上發言時
稱，在過去9個月，他與家人已經投入了20萬
元興建一間 6200 平方呎的房子，希望能多代
同堂，一齊住於同一屋簷下。省府的法案突然
提出，令他措手不及。

卑詩350農場東主成立協會
反對省府限制農地建大屋

▲農場東主協會開大會反對省府限制農地住
宅面積。 （電視圖片）

◀省府推出第52號法案，為農地住宅規模設
限。 （電視圖片）

【明報專訊】素里市府早前宣布素里紀念醫院
附近的停車位可以免費泊車2小時，但由於醫院
附近還有2000個停車位並非屬於市府，而是屬於
菲沙衛生局，衛生局還未決定是否容許免費停車
。對此，市府正對衛生局進行游說。

市府之前宣布，在素里紀念醫院附近屬於市府
的停車位，將可免費停車2小時，但醫院附近尚
有2000個停車位是屬於菲沙衛生局，市府正與衛
生局商量，希望衛生局也同意免費停車的措施。

衛生局回覆傳媒時表示，當局歡迎與市府合作
處理停車位收費問題，衛生局強調了解有些病人
可能對繳付停車費有困難，特別是長期病患者，
所以衛生局向來都有特別措施，為真正有困難的
病人及家庭提供免費停車的優惠。

衛生局屬下的2000個停車位，包括來自三個多
層停車場及一些地面停車場。

衛生局說，停車費收益用來提供安全的停車環
境，以及投入改善醫療項目及服務。根據菲沙衛
生局的統計，素里紀念醫院附近的停車費收益，
在 2018-19 年度為 454.6 萬元，佔整個菲沙衛生
局轄下所有醫院停車費收益的三成，是所有醫院
停車場之中最賺錢的。

素里紀念醫院。素里紀念醫院。
（檔案圖片）（檔案圖片）

素里市府游說菲沙衛生局
同意素里醫院附近免費泊車


